

Neuer Name – gleicher Service: Aus Recyclinghof wird Wertstoffhof

Borgstedt, 07.06.2024

Die Recyclinghöfe der Abfallwirtschaft Rendsburg-Eckernförde (AWR) bekommen einen neuen Namen und heißen ab sofort Wertstoffhof.

Auf den insgesamt zehn AWR-Wertstoffhöfen im Kreis Rendsburg-Eckernförde werden täglich eine Vielzahl an verschiedenen Materialien abgegeben. Diese sind jedoch keineswegs „Abfälle“, sondern vielmehr „Wertstoffe“.

Die Wertstoffe werden zum Teil wiederverwendet und so als Waren wieder in den Materialkreislauf zurückgeführt. Größtenteils werden sie aber, nach einer entsprechenden Behandlung, in verschiedene Stoffkreisläufe zurückgeführt und dienen dann als sekundäre Rohstoffe für die Herstellung neuer Produkte.

„Spricht man in der Branche schon lange nicht mehr von Abfall-, sondern vielmehr von Kreislaufwirtschaft, ist es ein großes Anliegen der AWR, den Wertstoffcharakter der angelieferten Materialien zu betonen“ erklärt Geschäftsführer der AWR Ralph Hohenschurz-Schmidt die Entscheidung.

Im Sinne des aktiven Umweltschutzes ist das Recycling von Stoffen ein wichtiger Teil des Ressourcenmanagements, um wertvolle Rohstoffe und Energie einzusparen. Und das Recycling erfolgt nach der Annahme der Wertstoffe auf den *Wertstoffhöfen*.

Die AWR nennt also die Dinge beim Namen und sagt ab sofort Wertstoffhof anstatt Recyclinghof!

Weitere Informationen finden Sie unter www.awr.de

Ansprechpartner für diese Pressemitteilung:
Ralph Hohenschurz-Schmidt Fon: 04331 / 345 - 103
Mail: hoschmi@awr.de